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为坚决贯彻习主席关于正风肃
纪反腐工作重要指示要求，严格落
实中央军委关于加强作风建设决策
部署，持续保持廉洁征兵高压态
势，坚决防止和纠治违规违纪问题
特别是征兵“微腐败”问题发生，现
面向社会公布国防部、省政府、市
政府三级廉洁征兵监督举报电话、
举报信箱和台州市本级廉洁征兵监
督员，公开征集 2021年廉洁征兵有
关问题线索。

1.国防部征兵办公室廉洁征兵
举报电话：010-66737251、电子邮
箱：gzb@gfbzb.gov.cn，军委国防动
员部纪委举报电话：15351041003。

2.浙江省人民政府征兵办公室

廉 洁 征 兵 举 报 电 话 ：0571-
87342291、15557175981，电子邮箱：
zjszbbgs@163.com。

3.台州市人民政府征兵办公室
廉 洁 征 兵 举 报 电 话 ：0576-
88238213、 13296880028； 0576-
88238315、15657652276，电子邮箱：
tzszbbgs1@163.com。

4.台州市本级廉洁征兵监督员
名单：汤永胜 13806589332；毛正伟
13957670076；韩丽娜 13867615475；
陈 黎 13586142086； 徐 蒙 娜
13665789136；仇爱家 15888661955；
刘晓东15867618119。

台州市人民政府征兵办公室
2021年1月12日

面向社会公开公布2021年国防部、省政府、市政府
三级廉洁征兵举报方式和台州市本级廉洁征兵监督员

遗失浙江优腾机
电有限公司公章一枚，
印 章 编 号 为
3310810175502，声 明
作废。

遗失浙江理通风
机有限公司财务专用
章一枚，声明作废。

遗失温岭市昕旸
鞋材有限公司公章一
枚 ，印 章 编 号 ：
3310811032254，声 明
作废。

遗失浙江英腾机
床有限公司财务专用
章一枚，财务专用章编
码：3310210176878，法
人专用章一枚，法人专
用章名字：李枝平印，
法 人 专 用 章 编 码 ：
3310211006960，声 明
作废。

遗失台州市荣炫
工艺品厂（普通合伙）
财务章、法人章，财务
章 编 码 ：
3310820209038，法 人
章：刘进才，声明作废。

三门县花桥镇东
岙村股份经济合作社
遗失农村集体经济组
织登记证正本一本，统
一 社 会 信 用 代 码 ：
N23310220805907320
，声明作废。

遗失台州市畅宏
清洁服务有限公司公
章 一 枚 ，编 码 为 ：
3310811000047，声 明
作废。

遗失无锡辉华轮
胎销售有限公司（统一
社 会 信 用 代 码 ：
9132020658849563XY
）公章一枚，声明作废。

遗失玉环曼信磨
床制造有限公司公章
一 枚 ，公 章 编 码 ：
3310210197853，声 明
作废。

遗失河南省天地
建筑防水工程有限公
司台州分公司财务专
用 章 一 枚 ，号 码 ：
3310041003521，法 定
代表人麻云飞印鉴一
枚 ， 号 码 ：
3310041003520，声 明
作废。

减资公告
台州市天鹰广告

有限公司（统一社会信
用 代 码 ：
91331000095768011G
）经股 东 会 决 议 ，拟
向 公 司 登 记 机 关 申
请减少注册资本，注
册资本由 100 万元减
至 10 万元，请相关债
权 人 自 公 告 之 日 起
45 日 内 向 本 公 司 提
出 申 请 要 求 清 偿 债
务 或 提 供 相 应 的 担
保，特此公告。

台州市天鹰广告
有限公司

2021年1月12日
减资公告

浙江托马仕智能
科技有限公司，统一社
会 信 用 代 码 ：
91331023MA2AP1Q20
P，经股东大会决议，
拟向公司登记机关申
请减少注册资本，注
册资本由8000万元减
至 1000 万元，请相关
债权人自公告之日起
45 日内向本公司提出
申请要求清偿债务或
提供相应的担保，特
此公告。

浙江托马仕智能
科技有限公司

2021年1月12日
弃婴公告

2018
年 5 月 19
日在路桥
区路北街
道后蔡村
2 区 52 号
菜园拾到弃婴（女），该
弃婴 2018 年 5 月 18 日
出生。自公告之日起
六十日之内，请弃婴的
生父母到路桥区路北
街道后蔡村 2 区 52 号
王素飞家认领，逾期未
认领的，视为查找不到
生父母的弃婴处理。
台州市路桥区民政局

2021年1月12日

根据台州市关于中央生态环

境保护督察反馈意见整改销号工

作部署要求，台州湾新区已完成

反馈意见中（问题编号 15、27）近

岸海域水质差的问题整治工作，

现向社会公示，详细信息可在台

州湾新区管委会门户网站进行查

看，欢迎市民朋友监督，监督电

话：0576-88538830。

台州湾新区管委会关于
中央生态环境保护督察
反馈意见（问题编号15、
27）整改完成情况公示

本报讯（通讯员曹晶华）“疫情从
严防控，公司生产任务又这么重，我
们班组商量着就不回家过年了。”1
月 10日，在浙江圣达生物药业上班
的江苏昆山籍员工涂新意说。

面对冬季疫情防控的压力，天台经
济开发区企政联手，推出激励措施和组
团服务，鼓励外来员工留在当地过年。

腊月临近，“回不回老家过年”成
了外来员工热议的话题。1月8日，天
台经济开发区工会向中德党建联盟
企业发出了“鼓励外来员工留驻本地
过年”的倡议。“发倡议的出发点是响
应疫情防控全面紧起来的号召，同时
确保企业节后能正常开工。”天台经
济开发区工会主席姚和平说。

天台经济开发区内各大企业也
纷纷推出“暖心”举措，除发放员工景
区免费游、民宿优惠、健康咨询等各
种福利和“年夜红包”外，还积极筹划
新春民俗文化娱乐活动，让外来员工
在“新家”过一个好年。

受疫情影响，在浙江圣达工作的
小孔去年就留在天台过年。今年，听
说公司为外来员工准备了超级福利
和丰富的文娱活动，在与家人沟通
后，他决定再次留下来。“考虑到疫情
影响，公司的业务也比较忙，今年我
还是留在天台过年。”小孔说。

据统计，截至发稿时，开发区各
大企业已有3100余人初步确定留在
工作地过年。

天台经济开发区——

企政联手 用心留人
本报讯（通讯员朱曙光 陈 佳

胡 婧）近日，三门县妇联开展“万名
执委联万户”系列活动之一——以
家人之名为“三留守”人员送上冬日
温暖，帮助解决实际问题，

上月27日，在海游街道上坑村，
三门县妇联执委们将5箱冬衣搬进村
委会办公楼，并根据预先登记的尺寸
将保暖内衣、牛奶等发放到 14个老

人、妇女手中，向35个小孩赠送手套。
“快来啊！开饭啦！”在该村文化

礼堂内，该县妇联执委们和留守妇
女一起包饺子，并邀请了村里 40多
位“三留守”人员同享。

这天，该县妇联执委们与医生
志愿者们还在上坑村联合开展义诊
活动，共为留守妇女、留守老人义诊
40多人。

三门：关爱“三留守”
温暖送到家

近日，临海市总工会为留临过年的外来务工人员精心准备了包含本土特
产的新春大礼包，并让务工人员现场填写快递单寄回家乡。该项举措惠及500
多名外来务工人员，让他们安心留在临海过年，同时也向他们的家属送上临
海党委政府的关心和美好祝愿。 本报通讯员朱胜男 本报记者卢靖愉摄

为家属寄去新春大礼包为家属寄去新春大礼包

本报通讯员黄 威

1月7日凌晨1时许，天台县白鹤
镇塘下褚村旁的小山坡上，一群人一
边走，一边不停地搓着手指。他们是国
网天台县供电公司白鹤供电所所长夏
洪武一行人，刚刚结束了抢修工作。

1月6日23时许，白鹤供电所值班
室窗外已是滴水成冰。因为“寒潮”特巡

了一整天的夏洪武早早进入了梦乡，
突然他被一阵急促的电话铃声惊醒。

“我是塘下褚村的褚人和家，我们家里
停电了。”电话那头显得很焦急。

夏洪武一边安抚用户，一边询问
故障详情，并立马叫上两位同事，拿
着工具包，携带抢修材料，火速赶往
现场。

经过20多分钟的车程，夏洪武和

同事们终于赶到现场。凛冽寒风中，
他们手提探照灯，摸上村旁山路，一
基杆一基杆地搜寻故障点。经过巡
视，终于在 10千伏民主 T653线塘下
褚村分支线处发现故障点，系该支线
跌落式熔丝烧断造成断电。

大家迅速开始抢修。当时，气温降
到零下7摄氏度左右，夏洪武和抢修人
员的手指都被冻得既疼痛又麻木，为

了灵活检修，他们不得不脱下手套，平
时几分钟能搞定的活竟用了半小时。

1月 7日凌晨 0时 40分，随着一
声“啪”，该线路终于恢复送电。

“老褚，有电了，下次有什么故障，
可以随时联系，我们24小时有人值班，
能昼夜上门抢修服务。”挂上电话，这群
逆行人又赶往下个抢修点……

像白鹤供电所一样，为抗击寒潮，
天台县供电公司各供电所全面落实各
项应急准备工作，白天针对重要用户、
特殊路段开展特巡，排除隐患，夜间
由供电所长带头值班，坚守岗位，确保
快速反应，最大限度保证群众用电。

国网天台县供电公司——

寒夜逆行送光明

本报记者李 平

日前，气温走低，椒江区第十一
批区派农村工作指导员任期也进入
了倒计时。

在这最后一班岗上，椒江区87位
农村指导员们为民初心不改，满腔热
情不减，在乡村一线仆仆奔走，倾听
民声解决民忧，关爱老弱贫困群众，
助推村级换届选举，帮助所驻村理清
发展思路……

2019年 3月，椒江区第十一批区
派农村工作指导员开始新的两年任
期。两年来，无论是面对繁杂的乡村，
还是面对突如其来的新冠疫情，指导
员们冲在一线，沉在基层，充分发挥
派出单位优势和自身特长，为群众办
了一批批实事、好事。

据不完全统计，他们共走访群众
15300多人次，帮助落实基础设施项
目62个、经济发展项目20多个，争取
各类扶持资金 273多万元，发放慰问
金及慰问品30多万元。

为乡村发展献计出力

走进前所街道七年村，一道道开

敞的机耕道、一条条崭新的U形农渠、
一个个小农水灌溉田间出水口，组合
呈现了一片“路相通、渠相连、旱能灌、
涝能排”的现代化农业沃野良田。

“2020年，村里农田集体招标时，
租金 1820元一亩，大家都抢着要。以
前，这些地700元一亩都没人要，多亏
了包根龙指导员给我们村争取了项目
和资金。”65岁的七年村村民李先福欣
喜地讲述荒地变“致富田”的故事。

包根龙是椒江区农水局派驻七年
村农村指导员，在2017年至2020年两
个任期里，他充分发挥身为水利部门
干部的优势，积极为乡村发展找门路
出点子，争取和实施土地平整、农田水
利提升、田间道路建设等项目工程，让
七年村土地生金，村集体经济蒸蒸日
上，实现从薄弱村到富裕村的逆袭。

2017年，椒江供销社干部陈剑首
次被派驻洪家街道河头陈村时，有人
先给打了“预防针”，“河头陈村正搞
城中村改造项目，工作复杂得很。”

陈剑的回答是：“只要心里想着群
众，工作做细致，复杂不怕，困难不怕。”

迈开脚步，进村入户，一家一户挨
个聊，陈剑勤勤恳恳、踏踏实实地参与
河头陈村的建设，逐渐走进了村民“心

里”，成为贴心的“自家人”，两年任期
结束又被村“两委”挽留了两年。

“老陈，再在我们村干一任指导
员吧，我们村少不了你这样为我们着
想，不怕困难能干实事的人。”上月18
日，河头陈村村部里，村民们对已经
驻村4年的农村指导员陈剑再次提出
挽留要求。

为基层战斗力赋能

针对农村党建短板，椒江农村工
作指导员们以“固本强基”为抓手，开
展内容丰富、形式多样的主题党日活
动，帮助村“两委”建章立制，不断推进
村级党务工作规范化和制度化建设。

每周一、三驻村谢杨村，二、四驻
村东埭村，周五机动安排，2019年 3
月以来，熟悉党务工作、有较强的政
策理论水平和较丰富党务工作经验
的椒江区教育局干部蒋正飞，一肩挑
起章安街道一东一西这两个村的基
层党建指导任务，推动两村的基层党
建工作水平提升。

在椒江下陈街道同心村，由厂房
改造，设置党建红色文化馆、家风家
训栏、阅览室、村民活动室等功能区

的乡村文化礼堂，是当地村民休闲娱
乐、学习培训的重要场所。

这个 700平方米的文化礼堂，同
心村村“两委”仅用52天就完成改造，
并以第一名的成绩通过椒江区验收，
获得40万元的奖励补助。这背后少不
了该村指导员、第一书记陶军这根

“主心骨”的支持。
2018年，因原村党支部书记侵占

集体资金外逃，同心村成为党建后进
典型，村基层党组织失去群众信任，干
部干事积极性遭受打击。在此背景下，
陶军带着椒江区委组织部交代的“维
护农村和谐稳定”任务来到同心村。

两年来，他协助整顿软弱涣散基
层党组织，推动完善村规民约，推进

“三务公开”提质上档。在他指导下，同
心村基层党组织凝聚发展向心力，在
台风防御、疫情防控、复工复产等工作
上展现出了强烈的责任心、强大的战
斗力，打了一场又一场的漂亮仗，再次
赢得群众对党和政府的信任。

真心换真情。两年来，椒江区农
村指导员们通过一次次入户走访和
面对面谈心，大事小情随叫随到的实
干表现，换来的是群众的充分信任和
真情赞誉。

——记椒江第十一批区派农村指导员

为乡村振兴注入“新鲜血液”
乡村振兴进行时

本报讯（记者陶子骞 通讯员孙
红红）1月 6日，黄岩区北洋镇中心小
学外不远处，施工人员正在对江南渠
绿道樱花堤景观工程加紧建设。作为
江南渠绿道的重要节点，樱花堤既承

载着该段的河道防洪防涝功能，也将
成为周边百姓休闲娱乐的新去处。

据了解，江南渠绿道樱花堤段是
北洋美丽城镇建设的重要组成部分，
投资 260万元，自北洋镇中心小学至

九溪段，全长805米，沿途种植400余
株日本吉野樱花，工期三个月，预计
在春节前完工。

此前，该路段基建设施老旧，存
在安全隐患，且景观效果较差。樱花

堤景观工程遵循“回归亲水生活，融
合江南渠文化，活力樱花水岸”的自
然风格，旨在为北洋百姓打造一条
堤上多功能景观绿化带。届时，除了
能够满足河道防洪排涝的基本功能
外，坡上还会种植湿地水生植物，形
成多彩的生态亲水缓坡。

北洋：江南渠绿道樱花堤春节前可完工

本报讯（记者庞晓栋 郭天宇 通
讯员蔡正明）游十里长街，品南官新
韵。眼下，路桥街道的历史文化街区
已成游客打卡地，邮亭泾穿城而过，
两岸古民居鳞次栉比，四周商业街、
民宿错落有致。

“原先这里水体浑浊，水面漂有
少量浮油及生活垃圾，周边的商铺将
部分污水掺入河道，河道景观效果极
差。如今通过‘水下森林’构建、生态
浮岛等水体治理措施后，河水透明度
大为提升，水质改善明显。”路桥区五
水办负责人王文波说。

据了解，邮亭泾是南官河的一段
河道，自今年南官河水系环境综合治
理一期项目启动以来，该区通过保峰
桥生态湿地公园工程、入河排水口综
合整治工程、支流生态系统与缓冲带
构建工程、支流污染底泥原位修复工
程等措施，对南官河干流及5条支流
开展综合治理。

针对南官河石曲段沿河挂壁管

线出现脱节及渗漏的现象，该区改进
原先挂壁管线的施工工艺及原材料，
并将挂壁总管往上移动 50厘米，以
便更好地对居民排放的生活污水进
行集中处理收集，有效减少生活污水
对南官河的影响。

这是路桥对重点河道综合整治、
提升居民生活环境品质的生动实践。
王文波介绍，近年来，通过全方位引
入微生物强化处理和原位修复系统、
阿科蔓生态基等科技治水手段，并自
创生态挡墙、人工浮岛等治水技术，
成功实现“全省最难消劣断面”三条
埠头等重点断面的提前消劣。

除此之外,实施生态湿地补水、
生态修复及曝气增氧措施、排污口整
治等，落实好其余断面的水质保持和
提升工作，完成以浃里陈泾、上大泾
南段等22条示范河道，和方头坤、古
岙塘等23口示范池塘整治为重点的
美丽河道建设，全面落实河道综合治
理防反弹。

成功实现“全省最难消劣断面”三条埠
头等提前消劣

路桥：科技治水
打造美丽河湖新景观

防冻御寒保民生

近日，台州市委老干部局组织台州市、临海市两级老干部来到临海市沿
江镇马头山村文化礼堂开展“三服务三助力——春联下乡”活动。此次活动，
前期共有30多位老干部参与，共送出春联600多副，为群众带去浓浓的节日
祝福。同时，老干部们还为该村 6 户困难群众、困难老党员送上慰问金和节
日祝愿。 本报记者王依妮摄

春联祝春联祝““福福””

（上接第一版）去了上海、绍兴、舟
山、武汉、黄山等地，考察了运用智
慧水务子系统的项目，看到了可行
性，也坚定了做一个总平台加多软
件的模式。

2016年，智慧水务团队与一家软
件公司合作，开始搭建平台框架。

2017年，借玉环市第12届科技·
人才活动周的契机，与西北工业大学
成功牵手，与西北工业大学物联网技
术及应用国家地方联合工程实验室，
成立了智慧水务联合研发中心。

2018年年底，“互联网+水务”的
“智慧水务综合运营管理平台”终于

成功开发，它覆盖了水务工程规划、
设计、运营、管理全过程。

截至目前，净化集团已获得国家
版权局颁发的智慧水务相关计算机
软件著作权登记证书 50余项。“著作
权本身当然有价值，但是我们的目标
是为了给制定智慧水务国标打基
础。”颜野迪说，目前行业还没有统一
的国家标准，足够的积累能够让净化
在未来掌握话语权。

前期的大量投入，开始产生可观
的回报。“我们的客户是遍布全国各
地的水厂，为传统水厂与污水厂植入
一颗‘智慧大脑’，能够带来直接的经

济效益，它能查找发现管网漏损等各
种问题，使管理更简单智能。”颜野迪
说，他的客户黏性强，购买系统和服
务的客户会带来后续一系列升级、改
造、扩容的业务。

“智慧水务的运用还处在不断
普及的过程中，我们无疑是全国第
一批完成开发并销售系统和软件的
业内公司，这会成为公司今后业务
中新的增长点。”颜野迪瞄准了项目
的行业前景，也为集团的销售模式
带来重大改变，借助于物联网技术
和对数字化的应用，公司的形象也
得到了极大提升。

颜野迪：企业家就要着眼赚未来的钱

1月6日，温岭市泽国镇总工会启动“尊法守法·携手筑梦”公益法律服务
暨根治欠薪宣传活动。活动现场，泽国镇总工会工作人员发放单页等各类宣
传材料1000多份，积极普及发欠薪问题的处理常识。

本报通讯员詹宇雯摄

根治欠薪宣传根治欠薪宣传

本报讯（记者陈胡南 通讯员屈
扬帆）1月 7日上午 10点 30分许，市
民王女士接到 114的电话。当时她以
为是移车电话，结果却是暖心提醒。
电话里话务告知：“有路人打来电话，
说您停在建设村路边的车子，车窗未
关，现在下大雪，雪都飞进车内了，请

尽快去关车窗。”
王女士连声道谢，直道自己遇见

好人了，特地打114提醒她去关窗户。
原来王女士周末去温岭参加婚礼后
回椒江，车子一直停在出租房楼下，
一停就是4天。她一边欣赏飘雪，一边
慢慢走向汽车。

走到半路，王女士忽然想起车里
还放着不少卡，最重要的是，还有参
加婚礼没送出去的好几个红包。

远远看到车子，停靠在路边，靠
人行道的副驾驶车窗，完全大开，大
雪已飘了进去。气都没喘匀，她就瞧
见那几个大红包，依旧“散”在中控台

上，红得煞是醒目。数一数，里面的钱
一分不少。再检查一遍，车子里的卡
啊、零食啊、衣物啊，也一样不落。王
女士终于松了一口气。

“真的被椒江人暖到了。更让我
感动的是，整整4天，车窗内的红包鼓
囊囊的，几乎伸手可及，里面的钱却
一分没少。椒江治安真的很好，市民
素质真的很高。”王女士连连表示，作
为一个新椒江人，在这里有了更多的
安全感和归属感。

“真的被椒江人暖到了”


